

Feuer und Flamme für die Kößlarner Kinderfeuerwehr

„Feuerkeiler“ treffen sich erstmals am Samstag

03.10.2023 | Stand 02.10.2023, 18:59 Uhr



Die Leitungen der Kößlarner „Feuerkeiler“, Walter Plattner (links) und Katrin Kopschitz (rechts) sowie die Betreuungen (von links) Michaela Zehentleitner, Tobias Wieser, Christina Penninger, Julia Wieser und Julian Hofinger freuen sich auf das erste Treffen am Samstag. – Foto: red

Kößlarn. Nach umfangreichen Vorbereitungen wird am Samstag, 7. Oktober, die Kößlarner Kinderfeuerwehr gegründet. Passend zum Marktwappen mit dem Keiler als Kößlarner Wahrzeichen, heißt sie „Kößlarner Feuerkeiler“. Das erste „Feuerkeiler“-Treffen findet am Samstag um 15 Uhr im Feuerwehrhaus Kößlarn statt. Um 17 Uhr wird Kreisjugendwart Robert Anzenberger die Gründungsurkunde an die Kinderfeuerwehr übergeben. Anschließend gibt es Pizza für alle. Eingeladen zur Gruppenstunde sind Mitglieder der Kinderfeuerwehr und Kinder, die Interesse haben beizutreten, und zum anschließenden Festakt alle Kinder und deren Eltern. Hinter den Kößlarner „Feuerkeilern“ stehen die Freiwilligen Feuerwehren Kößlarn, Oberwesterbach und Thanham. Mitglied der Kinderfeuerwehr können Mädchen und Buben im Alter von sieben bis zwölf Jahren werden. Auf dem Programm stehen Spiele und viel Wissenswertes. Die Treffen sind jeweils am ersten Samstag des Monats von 15 bis 17 Uhr.

– red

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/pocking/feuer-und-flamme-fuer-die-koesslarner-kinderfeuerwehr-14476517>

© 2023 PNP.de